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・小野寺則雄ガバナーエレクトより
　　次年度地区組織役員・委員の就任依頼
　　八谷郁夫会員　復興支援特別委員会委員
・第2510地区熊澤隆樹ガバナーより
　　第22回日本ロータリー親睦ゴルフ北海道大会案内
　 1）日　時　 6月24日㈰　12：49スタート
　　　場　所　小樽カントリー倶楽部
　 2）日　時　 6月26日㈫　 8：00スタート
　　　場　所　恵庭カントリー倶楽部
・ロータリー米山記念奨学会より
　　米山功労者感謝状　二階堂學会員（ 3回目）
・村井嘉浩宮城県知事より
　　東日本大震災の支援に対するお礼状が届く
・すばらしい歌津をつくる協議会、小野寺寛会員より
吉野沢仮設住宅集会施設落成式の参加に対するお
礼状が届く

・「ロータリアン」誌が届く
・本日、例会終了後理事会を開催します。

・親睦活動委員会（伊藤俊郎委員長）
　　お花見例会のお知らせ
　　日　時　 4月19日㈭　18：30～
　　場　所　味処「小竹」

　　千葉和生会員

・ロータリー情報委員会（担当：佐々木功一委員長）
　ロータリー情報委員会には、会員個々がロータリー
倶楽部について知っていただく、そういったために情
報を提供したり、新入会員に対してセミナーを開いた
り、幅広い任務がありますが、私の力不足で会員の皆
様には大変なご迷惑をおかけしておりまして、今日の
フォーラムも皆様のご協力をお願いして何とか乗り切
りたいと思いますので、よろしくお願い致します。
　今までのフォーラムの流れとしましては、委員長さ
んたちに対して経験談とか、そういった先輩方にご意
見をお聞きしまして進めていくというのが慣例の様で
すが、今日は先輩方には申し訳ありませんけれども、
これから先佐沼ロータリークラブを背負って立つ若手
会員の方々から新鮮且つ建設的なご意見を聞きたいと
考えておりますので、よろしくお願い致します。
　私ごとですけれども、私の事務所ではＴＫＣという
会社の会計ソフトを採用しております。その会社の創
設者の話ですけれども、倫理標語として仏教用語の
「自利利他」という言葉を使っております。この用語
はいろんな所で使われております。その解釈は人に
よってまちまちですが、一般的な解釈としては「人の
ために尽くすこと、その尽くすことの真ただ中で自分
が自分の喜びを覚え知ること」です。自利即利他で
す。自分の利益というものは他人に対する利益を与え
ることによって、その中で自分の利益が生じるという
感覚で私は受け止めております。ロータリーで言う喜
び、楽しみといったものと何か共通点があるのではな
いかと思っております。小さな奉仕でも自分で満足出

来るような楽しみや喜びが感じられるというようなこ
とがあれば、それで十分ではないかと考えておりま
す。同じ考えを持つ仲間が集まれば素晴らしい力、飛
躍的な力になるのではないか、それがロータリーなの
ではないかと考えております。
・高橋利光会員の話
　東日本大震災から一年が過ぎました。震災後の対応
を見ておりますと、阿部賢悟復興特別委員長をはじめ
として、ほんとうに一致団結して迅速に対応していた
だいて、ロータリークラブというのはすごい団体だと
改めて思いました。ロータリークラブは地域のお手本
になる様な存在だと思います。そういった仲間に入れ
ていただいて大変光栄に思っております。人間はボラ
ンティアのように見返りを要求しない活動をしている
時が一番よろこびを感じるものだと思います。小さな
ことから始めて、それが集まって大きなことをやろう
というのがロータリーの主旨の一つではないかと考え
ております。例会に来て皆様に会えるのが楽しい。参
加することによってその良さがわかる。ロータリアン
であることを再認識して行動することによってクラブ
の活性化を図る。
・武川毅会員の話
　入会して 4年になりますが、まだ入会間もない感じ
がしております。例会に出来るだけ出席するようにし
ておりますが、他の行事にはなかなか参加出来ない状
態です。綱領に職業を通して奉仕するとありますの
で、仕事をしているので良いのかという考えもありま
す。ロータリーには定年制がありませんので、少しず
つ時間をとりながら参加し、もっとロータリーを楽し
めるようにしたいと思っています。
・熊谷敏明会員の話
　諸事情により 3週間例会を欠席しました。流石に今
日来る時は久し振りでしたので多少の抵抗を感じまし
た。ずっと来ていない方は何かきっかけ、又は、どな
たかの誘いがなければ出席しづらいのではないかと思
いました。自分にとってロータリーということは何か
とはあまり考えていませんでした。しかし、振り返っ
て見ますと36歳の時に父親を亡くし社長になりまし
た。何かの会議に行きますと、回りは父親と同じ位で
その中でほんとうに若造だったと思います。ＪＣでは
年齢も上の方で非常に居心地が良かったのですが、
ロータリーに入れていただいてからは年齢の差を感じ
つつ過ごしておりました。しかし、入ったお陰で知り
得なかった先輩方とお知り合いになることが出来、お
話を伺う中で色々と勉強させていただきました。ス
ピーチ等、わかる範囲での連絡が前もってあれば出席
率の向上にもつながるのではないか、又、声掛けをす
ることによって行事参加者が増えるのではないかと思
います。
・小野寺伸浩会員の話
　入会時、勉強会があり「職業奉仕」であるから仕事
を頑張る様に言われました。仕事をするのはきらいで
ありませんので、仕事を頑張ればそれが奉仕につなが
るのであれば、こんなに良いことはないと少し気持ち
が楽になりました。ロータリークラブに入りまして、
今年は長期交換留学生を 3ヵ月間お預かりし、又、台
湾にも行くことが出来、入っていなければ出来ない経
験をさせていただきました。ホームページの活用で活
性化を図りたいと思います。ご協力お願いします。

幹事報告 佐々木源悦幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （ 4月に誕生日を迎えられる会員）
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・本日の出席率　81％
・前回確定出席率　100％

・菅原文之会長　情報委員会、佐々木功一委員長の
フォーラムに期待して。昨日の訪台団の解団式反
省会に参加の皆様大変ご苦労様でした。楽しく過
ごしました。

・佐藤幸一会員　 3月29日の妻の誕生日に美しい花を
贈っていただき有難うございました。 4月誕生会
員おめでとうございます。昨夜は台北訪問団の反
省会とても楽しく過ごさせていただきました。情
報委員会フォーラム、佐々木功一委員長ご苦労様
です。

・佐藤敬喜会員　妻周子の誕生日のお祝いありがとう
ございました。

・布施孝之会員　情報委員会のフォーラムに期待しま
す。冨士原裕子会員の佐沼葬儀社会長就任をお祝
いして。

・遠藤光則会員　佐々木幸一委員長の情報委員会
フォーラムに期待します。冨士原裕子会員の会長
就任おめでとうございます。お疲れ様でした。

・小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員、会長就任おめで
とうございます。

・高橋義文会員　本日の情報委員会フォーラムに期待
しております。今月誕生日を迎えられる会員おめ
でとうございます。

・八谷郁夫会員　 4 月12日～19日台湾に行ってきま
す。 3地区、 6クラブ訪問します。

・伊藤俊郎会員　来る 4月19日㈭はお花見例会です。
皆さんのご参加を心よりお願い致します。情報委
員会フォーラムに期待します。

・佐々木功一会員　今日は情報委員会のフォーラムを

担当します。期待しないで下さい。よろしくお願
い致します。

・鈴木彦太会員　情報委員会、佐々木功一委員長の
フォーラムの盛会を祈ります。

・阿部泰彦会員　佐々木功一委員長、情報委員会
フォーラムご苦労様です。

・飯塚仁哉会員　春はまだ浅きみちのくの、桜はいづ
こにおわすやら

・佐々木源悦幹事以下　情報委員会のフォーラムに期
待して。
村上武彦会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　昨日は、訪台団の解団式、反省会にたくさんのご参
加いただきありがとうございます。賑やかな中に楽し
い反省会になったと喜んでおります。感じたことは、
非常に統制がとれスムーズにいったことです。よく考
えてみますと、奥様方が同伴したからだと思います。
夜も朝も集合時間になるとぴったり集まり模範的な団
体行動でした。これはきっと日頃から奥様方が手綱を
引きしめているのではと……。ロータリアン達も奥様
にはかなわないのかなと思った次第です。
　台湾の熱烈歓迎ですが、ほんとうにどこからこの様
なエネルギーが出てくるのかなというようなものを感
じながら参加してきました。叙会長さんは、私と話す
時は、私と同じ位の小さな声でおとなしい人ですが、
一度壇上に立つと雄弁な人に変わり、周りを押し包む
ようで、どこからその力が出てくるのかと思いまし
た。会長のみならずメンバー全体がエネルギーのかた
まりの様な感じがしました。

会長要件 菅原文之会長

本日の出席率
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